

## ABSTRAK

**Wahyu Adi Susilo.** 2021. *Pengaruh Media Pembelajaran Kesehatan Reproduksi Berbasis Web-Komik Untuk Meningkatkan Pengetahuan Kesehatan Reproduksi Siswa Kelas XI SMAN 1 Gondanglegi.* Skripsi Sarjana Terapan Promosi Kesehatan Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang. Pembimbing Utama : Budi Suharno, S.Kp.,M.Kes, Pembimbing Pendamping : Drs. Moh Zainol Rachman, S.ST, M.Kes

Media pembelajaran berbasis web-komik menjadi salah satu media yang mampu membantu meningkatkan pengetahuan siswa yang mana siswa perlu adanya media pembelajaran untuk membantu stimulus respon dalam pembelajaran. Dalam hal ini untuk menjaga status kesehatan reproduksi perlu ditingkatkan pengetahuan siswa tentang kesehatan reproduksi . Web-komik merupakan salah satu cara pembelajaran terhadap siswa yang dapat merangsang dalam pembelajaran kesehatan reproduksi yang efektif bagi remaja dalam memperoleh pengetahuan kesehatan reproduksi, sikap, perilaku positif dalam meningkat kesehatan reproduksi.sehingga siswa-siswa akan nyaman dan muncul motivasi di dalam diri untuk mencuci tangan dengan baik dan benar. Tujuan penelitian ini adalah mengetahui pengaruh media pembelajaran kesehatan reproduksi berbasis web-komik untuk meningkatkan kesehatan reproduksi siswa kelas XI SMAN 1 Gondanglegi.. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian Kuantitatif menggunakan pendekatan Eksperimental, desain penelitian yang digunakan adalah Pre Eksperimental dengan rancangan *one group pretest and posttest*.Teknik pengambilan sampel dengan menggunakan *nonrandom sampling* berjumlah 32 siswa dalam responden penelitian ini. Hasil uji statistik menggunakan SPSS dengan uji *wilcoxon* tersebut, diketahui nilai signifikan (Sig 2-tailed) = 0,000 (<0,05), hal itu menunjukkan bahwa ada pengaruh media pembelajaran kesehatan reproduksi berbasis web-komik untuk meningkatkan kesehatan reproduksi siswa kelas XI SMAN 1 Gondanglegi.

**Kata Kunci:** Media Promosi Kesehatan, Pengetahuan, Web-Komik, kesehatan reproduksi.